

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Vermessung	Drucksachen-Nr. 170/2006					
<table border="1"> <tr> <td><input checked="" type="checkbox"/></td> <td>Öffentlich</td> </tr> <tr> <td><input type="checkbox"/></td> <td>Nichtöffentlich</td> </tr> </table>			<input checked="" type="checkbox"/>	Öffentlich	<input type="checkbox"/>	Nichtöffentlich
<input checked="" type="checkbox"/>	Öffentlich					
<input type="checkbox"/>	Nichtöffentlich					
Beschlussvorlage						
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)				
Hauptausschuss	30.05.2006	Entscheidung				

Tagesordnungspunkt

Benennung der nördlichen und südlichen Erschließungsstraße im Bebauungsplan Nr. 3342 - Lohhecke in Berg. Gladbach, Sand

Beschlussvorschlag:

@->

1)

Die nördlich im B-Plan Nr. 3342 – Lohhecke von der Sander Straße abzweigende Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „Lohhecke“.

2)

Die südlich im B-Plan Nr. 3342 – Lohhecke von der Schulstraße abzweigende Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „St.-Severin-Weg“.

<-@

Sachdarstellung / Begründung:

@->

Zu 1)

Die im B-Plangebiet Nr. 3342 – Lohhecke von der Sander Straße abzweigende Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „Lohhecke“.

Diese Erschließungsstraße liegt in unmittelbarer Nähe der bereits vorhandenen Straßenbezeichnungen „An der Lohe“ und „Lohplatz“ und zeigt damit die Lage im Stadtgebiet für Ortsunkundige schnell auf.

Zu 2)

Die im B-Plangebiet Nr. 3342 – Lohhecke von der Schulstraße abzweigende Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „St.-Severin-Weg“.

Auch bei dieser Bezeichnung wird die örtliche Nähe zur Kirche St. Severin und dem Severinsplatz gegenüber der Kirche zur Hilfe für Ortsunkundige, um die Lage im Stadtgebiet schneller ausmachen zu können.

Die Interessengemeinschaft Lohhecke hat diese beiden Vorschläge befürwortet.

Anlage: Planausschnitt

<-@